

Carreras por montaña, 29/05/22

Kilian Jornet: «Hablar de récord antes de la carrera no sirve de nada»

Ya está todo listo para que a las 9:00 horas arranque la 21ª edición de la Zegama-Aizkorri con un cartel de atletas que garantiza un espectáculo de primer nivel.



Kilian Jornet en la presentación de Zegama Aizkorri 2022 Igor Quijano

La cuenta atrás ha empezado. Después de dos años de parón por culpa de la pandemia, a las 9:00 horas arrancará la 21ª Zegama-Aizkorri, la maratón de montaña más emblemática. Y lo hará con los mejores ingredientes posibles: un cartel de atletas de primer nivel mundial, un público ansioso de arroparles en su periplo por **los 42,195 km y 5.472 m de desnivel acumulado** por el macizo de Aratz y la Sierra del Aizkorri, y unas condiciones meteorológicas favorables, con sol, sin viento y temperaturas moderadas. Espectáculo garantizado.

Los 500 participantes, entre ellos algunos de los mejores atletas del mundo como **Kilian Jornet, Remi Bonet, Ruy Ueda, Aritz Egea, Courtney Dauwalter, Nienke Brinkman, Maude Mathys y Sara Alonso**, retiraron ayer su dorsal y coincidieron en destacar que “Zegama es única, es una carrera especial, imposible de copiar. Todos queremos ganar pero sobre todo disfrutar del espíritu de comunidad del trail run que transmite esta carrera”, en palabras

de Kilian Jornet, el hombre que más victorias suma en este escenario, nueve en 11 participaciones.



Presentación élités de Zegama Aizkorri 2022

Kilian Jornet (ESP-NNormal): “Esta carrera es como si fuera mi casa. Siempre he sentido que para mi carrera deportiva Zegama fue un punto de inflexión. Es uno de esos sitios que hace ver que el espíritu de comunidad del trail run es muy especial. A nivel deportivo es evidente que todos queremos ganar, el nivel es altísimo, no hay muchas carreras que agrupen a tantos buenos corredores. Hablar de batir el récord de Stian Angermund (3:45:08) antes de la carrera creo que no sirve de nada. La carrera será dura, habrá que ver la estrategia de cada uno, pero hay que correrla. Hará calor, creo que será una salida rápida y que en la segunda parte del recorrido se sufrirá bastante”.

Remi Bonet (SUI-Salomon): “Ya gané en el 2018 y me encuentro muy en forma porque este año he hecho mi mejor temporada de esquí de montaña. Intentaré no ir muy rápido al principio y veremos cómo responden mis piernas. Es una carrera muy motivante”

Aritz Egea (EUS-Salomon): “No he echado en falta la carrera porque vivo cerca de Zegama y pude correr por mi cuenta en el 2020 y el 2021. Además los recuerdos que te deja la carrera son tan intensos que no se borran y se mantienen muy presentes”.

Courtney Dauwalter (USA-Salomon), dominadora de las carreras de ultra trail como certifican sus dos victorias en la UTMB o una en la Western States, que se probará en una distancia que no es su especialidad: “He visto fotos y videos de Zegama y tenía muchas ganas de venir y probar. Es una carrera muy

distinta para mi, mis piernas no van tan veloces y hay muy buenos atletas compitiendo, pero apretaré y a ver hasta dónde llegamos”.

Maude Mathys (SUI-Salomon), que posee los récords de Sierra Zinal y Pikes Peak Marathon y que parte como favorita para intentar batir el récord de 4h34'27” de Maite Maiores: “¿Batir el récord? Es posible, hay atletas muy fuertes en esta edición que podemos intentarlo. Si el día acompaña ¿por qué no? Debuté en la carrera pero eso a veces también es bueno porque te permite ir descubriendo el recorrido. No tengo presión y lo que quiero es poder disfrutar de la carrera y de su atmósfera”.

Sara Alonso (EUS-Salomon): “Cuando veía hace años la carrera por televisión pensaba que estar ahí corriendo tenía que ser una pasada. Estar ahora aquí y poder correr esta carrera rodeada de mi gente es un sueño. ¿Si siento presión? Quizás un poco, pero lo vivo como un regalo, no como una carga”.